
Der Kreis will’s wissen: Wie
sind wir unterwegs?
Letzte Chance zur Teilnahme an der großen Mobilitätsbefragung
im  Kreis  Unna:  Noch  bis  zum  30.  November  können  die
ausgewählten  Haushalte  in  Bergkamen,  Bönen,  Fröndenberg,
Holzwickede, Lünen, Schwerte, Selm, Unna und Werne online oder
schriftlich ihre täglichen Wegstrecken beschreiben.

Zwei Drittel aller Wege legen die Menschen im Kreis Unna noch
mit dem Auto zurück, für ein starkes Drittel der täglichen
Strecken  nutzen  sie  Rad,  Bus  und  Bahn.  Dies  sind  die
vorläufigen  und  noch  nicht  endgültigen  Ergebnisse  aus  der
laufenden  Mobilitätsbefragung  im  Kreis  Unna.  Zielgerichtete
und bedarfsgerechte Verkehrsangebote und Verkehrsinfrastruktur
für die Kommunen und den Kreis Unna planen – das ist das Ziel
der Mobilitätsbefragung des Kreises.

Die  aus  der  Befragung  gewonnenen  Informationen  werden  von
einem Verkehrsplanungsbüro ausgewertet und für jede einzelne
Stadt/Gemeinde sowie für den Kreis insgesamt hochgerechnet.
Für die Verkehrsplanung entstehen so Kenndaten zum Beispiel
zur Dichte von Verkehrsströmen, zur Wahl der Verkehrsmittel
und zum Zweck der Mobilität.

Der Datenschutz ist in jeder Phase gewährleistet, darüber
wacht  auch  der  interkommunale  Datenschutzbeauftragte  des
Kreises,  der  von  Anfang  an  in  diese  so  genannte  „Modal
Split“-Untersuchung einbezogen wurde. (Klaus-Peter Dürholt,
Verkehrsplaner)

Mitmachen  lohnt  sich:  Unter  allen,  die  schriftlich,
telefonisch oder online antworten, werden zwei I-Pads, Bus-
und Bahn-Tickets oder auch ein Wochenende mit E-Bike und E-
Roller verlost.
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Personenbezogene  Daten  sind  dabei  ausdrücklich  tabu.  „Der
Datenschutz ist in jeder Phase gewährleistet, darüber wacht
auch  der  interkommunale  Datenschutzbeauftragte  des  Kreises,
der  von  Anfang  an  in  diese  so  genannte  „Modal  Split“-
Untersuchung  einbezogen  wurde“,  so  der  Verkehrsplaner  des
Kreises, Klaus-Peter Dürholt.

Informationen  zur  Mobilitätsbefragung  finden  alle  Befragten
und  Interessierten  auf  der  Website  www.kreis-unna.de,
Stichwort Mobilitätsbefragung (kreis-unna.de/fragebogen).

Single-  und  Freizeitgruppe
sucht neue Mitglieder
Die Single- und Freizeitgruppe Lünen sucht neue Mitglieder,
die mit Ideen und Engagement in der Gruppe mitmachen wollen.
Die Gruppe trifft sich regelmäßig mittwochs um 19 Uhr, aktuell
also am 27. November.
Interessierte Männer und Frauen zwischen 40 und 55 Jahren, die
Interesse  am  gegenseitigen  Austausch  und  an  gemeinsamen
Aktivitäten haben, sind herzlich eingeladen.

Informationen gibt es bei der Kontakt- und Informationsstelle
für  Selbsthilfegruppen  des  Kreises  Unna  (K.I.S.S.)  im
Gesundheitshaus in Lünen, Roggenmarkt 18-20. Ansprechpartnerin
ist  Lisa  Nießalla,  Tel.  0  23  06  /  100  610,  E-Mail:
lisa.niessalla@kreis-unna.de. Alle Anfragen werden vertraulich
behandelt.
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AIDS-Hilfe zeigt der SPD vor
ihrer  Regionalkonferenz  die
„Rote Schleife“
Der  Entwurf  des  schwarz-roten  Koalitionsvertrags  kommt  am
Sonntag, 1. Dezember, ab 11 Uhr in einer Regionalkonferenz der
NRW-SPD  in  der  Kamener  Stadthalle  auf  den  Prüfstein.  Die
Teilnehmer, unter ihnen auch Parteichef Sigmar Gabriel und
Ministerpräsidentin Hannelore Kraft, werden vor dem Eingang
von Mitgliedern der AIDS-Hilfe empfangen.

Das Motto dieser Demonstration lautet: „Der SPD die Rote
Schleife  zeigen  –  Für  gleiche  Rechte  und  gegen

Diskriminierung!“ Mit der Aktion sollen die Mitglieder der SPD
an  das  Wahlversprechen  ihrer  Partei  „100  Prozent
Gleichstellung  nur  mit  uns!“  erinnert  werden.

Der Gleichstellungspolitik für Lesben und Schwule droht nach
Ansicht der AIDS-Hilfe in einer Großen Koalition für weitere
vier  Jahre  der  Stillstand.  Die  SPD  sei  in  dieser  Frage
frühzeitig  vor  der  Union  eingeknickt,  weil  CDU  und  CSU
jeglichen Fortschritt kategorisch verweigerten.

Dazu sagt Manuel Izdebski, Geschäftsführer der AIDS-Hilfe im
Kreis Unna: „Wer der schwul-lesbischen Community im Wahlkampf
100 Prozent Gleichstellung verspricht, kann nach der Wahl in
Regierungsverantwortung  nicht  null  Prozent  liefern.  Im
Vertrauen  auf  dieses  Versprechen  haben  viele  Lesben  und
Schwule die SPD gewählt.“

Am  Welt-AIDS-Tag  möchte  die  Aidshilfe  deshalb  vor  dem
Tagungsort  der  Sozialdemokraten  für  gleiche  Rechte
demonstrieren. Manuel Izdebski erklärt: „Die Rote Schleife ist
unser Symbol für Solidarität. Wir haben uns damit schon immer
gegen die Diskriminierung von Schwulen und Lesben eingesetzt.“
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Die AIDS-Hilfe im Kreis Unna ruft dazu auf, sich friedlich an
der Demonstration zu beteiligen und mit der Roten Schleife die
Solidarität der SPD einzufordern.

Treffpunkt ist am Sonntag, 1. Dezember, um 9.45 Uhr auf dem
Platz vor der Stadthalle in Kamen. Die Demo wird gegen 11.15
Uhr beendet.

Erster  Winterdienst  für  den
EBB: Frühschicht ab 4 Uhr im
Einsatz
Und  dann  ist  er  doch  noch  im  Jahr  2013  gekommen:  Am
Dienstagmorgen  musste der EntsorgungsBetriebBergkamen (EBB)
seinen ersten Winterdiensteinsatz fahren.

Streufahrzeug auf der Pfalzstraße

Ab 4 Uhr hatte der stellvertretende Leiter des Baubetriebshofs
und Einsatzleiter Stefan Mazur die weiteren 15 Kollegen der
„Frühschicht  Winterdienst“  in  den  Einsatz  gerufen.  Das
Wetteramt  Essen  warnte  vor  Glätte  durch  starke
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Reifablagerungen sowie überfrierende Nässe gewarnt gemeldet.
Und das nicht nur per Email und Fax sondern auch per SMS auf
das Mobiltelefon des Einsatzleiters.

Mit sechs Streufahrzeugen und acht Handstreukolonnen wurde die
Glättebekämpfung gestartet, bis 9 Uhr wurden ca. 13 Tonnen
Salz  und  Sole  sowie  weiteres  Streumaterial  (Splitt,
Taugranulat)  eingesetzt.

„Wie wichtig die Verzahnung zwischen EBB und Baubetriebshof
ist kann auch daran abgelesen werden, dass von den insgesamt
16  Mitarbeitern  des  gestrigen  Einsatzteams  nur  der  Fahrer
eines Großstreufahrzeuges vom EBB selbst kam; die restlichen
Mitarbeiter starteten um 6.30 Uhr ihren planmäßigen Dienst um
den  Bergkamener  Bürgerinnen  und  Bürgern  im  Bereich  der
Abfallsammlung  den  gewohnt  hohen  Standard  bei  günstigen
Gebühren  bieten  zu  können“,  erklärte  der  Technische
Beigeordnete  Dr.  Hans-Jochachim  Peter.

Er  ist  nicht  nur  Betriebsleiter  des  EBB,  sondern  auch
verantwortlich für den Baubetriebshof: „Im Winterdienst sind
wir seit der Umstellung auf Feuchtsalz FS 30 in Kombination
mit der Errichtung der Siloanlage hervorragend aufgestellt und
brauchen  auch  keine  Lieferengpässe  beim  Streumaterial
fürchten!“

Im Entwurf für den neuen Stellenplan der Stadt Bergkamen, der
am 12. Dezember vom Stadtrat verabschiedet werden soll, ist
die  Streichung  von  einigen  Stellen  am  Baubetriebshof
vorgesehen. Dagegen hat der Personalrat der Stadt Bergkamen
bereits argumentiert. Unter anderem befürchtet er gerade mit
Blick  auf  den  Winterdienst,  dass  die  Personalstärke  des
Baubetriebshofs zu sehr ausgedünnt werden könnte



Frostschadensanierung  läuft
auf  Hochtouren  –  Autofahrer
missachten Durchfahrtsverrbot
Die Fahrbahnsanierung an der Töddinghauser Straße haben jetzt
mächtig Fahrt aufgenommen. Zurzeit wird die Verkehrsinsel an
der Einfahrt Schulstraße verkürzt und verändert. Allerdings
nehmen  erstaunlich  viele  Autofahrer  das  Schild  „Durchfahrt
verboten“  nicht  so  ganz  ernst.  Sie  gefährden  damit  sich,
andere Verkehrsteilnehmer und auch die Bauarbeiter.
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r  die  Frostschadensanierung  sollen  bis  zum  20.  Dezember
dauern.  Die dann noch erforderlichen Asphaltarbeiten über den
gesamten Fahrbahnquerschnitt und über den Bereich Schulstraße
bis Kreisverkehr Landwehrstraße werden voraussichtlich im März
2014 nach dem Ende der Frostperiode in Angriff genommen.
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In  diesem  Zwischenzeitraum  wird  die  Töddinghauser  Straße
komplett wieder freigegeben und ist befahrbar.

Tageswohnungseinbruch  an  der
Hüchtstraße  –  Schmuck
gestohlen
Am Montag  brachen unbekannte Täter in eine Erdgeschosswohnung
an der Hüchtstraße ein. Von dort gelangten sie ins Treppenhaus
und brachen in eine weitere Wohnungstür im Obergeschoss auf.
Die Einbrecher durchsuchten beide Wohnungen und entwendeten
Schmuck.

Wer hat Verdächtiges bemerkt? Hinweise nimmt die Polizei in
Bergkamen unter der Rufnummer 02307 921 7320 oder 921 0.

Schwerer  Lkw-Unfall  mit
Verletzten:  linke  Fahrspur
freigegeben
Nach einem schweren Unfall gegen 9.30 Uhr auf der A 1 in
Richtung Bremen sind die Fahrbahnen hinter der Anschlussstelle
Kamen-Zentrum  bis  zur  Anschlussstelle  Hamm/Bergkamen  bis
mindestens 17 Uhr komplett gesperrt. Ein Rettungshubschrauber
hat  bereits  eine  schwerverletzte  Person  ins  Krankenhaus
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geflogen.

Hinter der Unfallstelle ist
der  Verkehrs  auf  rund  7
Kilometer  gestaut.

Aus noch ungeklärter Ursache stieß ein Gefahrguttransporter
mit  Braunkohle am Stauende der rechten Fahrbahn, kurz vor der
Anschlussstelle Hamm / Bergkamen, in ein Fahrzeug vor ihm.
Zwei  darauf  folgende  Fahrzeuge  konnten  dem  Unfallbereich,
trotz  Vollbremsung,  nicht  mehr  rechtzeitig  ausweichen  und
prallten  in  die  Unfallstelle.  Hierbei  verletzte  sich  eine
Person schwer, eine andere leicht. Ein Rettungshubschrauber
flog die schwer verletzte Person ins Krankenhaus. Von dem
beteiligten  Gefahrguttransporter  geht  derzeit  keine  Gefahr
aus.

Knapp 100 Meter hinter der Unfallstelle kam es wenig später zu
einem  weiteren  Unfall  zwischen  zwei  Fahrzeugen.  Hierbei
verletzte sich eine unfallbeteiligte Person leicht.

Der Verkehr wird derzeit am Kamener Kreuz abgeleitet. Die
Richtungsfahrbahn „Bremen“ ist im Bereich der Unfallstelle,
aufgrund umfangreicher Bergungsmaßnahmen, bis ca. 17 Uhr voll
gesperrt.

CDU  pocht  auf  Streichung
einer Beigeordneten-Stelle
Der  Stadtrat  wird  am  12.  Dezember  die  Weichen  für  die
Finanzplanungen  der  Stadt  Bergkamen  in  den  kommenden  zwei
Jahren und für die weitere Struktur des Verwaltungsvorstands
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stellen. Die CDU-Fraktion wird aller Voraussicht nach ihre
Zustimmung zu beidem Verweigern.

CDU-Fraktionsvorsitzende
Elke Middendorf

Grund sei der Plan von Bürgermeister Roland Schäfer, der SPD-
Fraktion und der Grünen, es in Zukunft bei drei Beigeordneten
zu  belassen,  erklärten  CDU-Fraktionsvorsitzende  Elke
Middendorf und Stadtverbandsvorsitzender Marco Morten Pufke am
Montag gegenüber der Presse. Wie bereits berichtet, hatte SPD-
Fraktionsvorsitzender Gerd Kampmeyer angekündigt, dass der Rat
bereits  in  seiner  Dezembersitzung  über  den  Text  der
Stellenausschreibung für die Mitte 2014 frei werdende Stelle
eines Beigeordneten beraten und ihn auch beschließen wird.

Nach Bernd Wenske, der am 30. November verabschiedet wird,
geht im nächsten Jahr auch Kämmerer Horst Mecklenbrauck in den
Ruhestand.  Vor  geraumer  Zeit  hatte  Bürgermeister  Roland
Schäfer  noch  geplant,  als  einen  Beitrag  zur
Haushaltskonsolidierung  auf  eine  Wiederbesetzung  zu
verzichten. Dies sei, verbunden mit einer Neustrukturierung im
Rathaus, ein weiterer wesentlicher Sparbeitrag der Verwaltung,
erklärte er damals.

Diese  Ankündigung stieß bei der CDU auf offene Ohren. Sie
hatte vorher mehrmals gefordert, dass Personaleinsparungen in
der  Verwaltung  nicht  nur  bei  den  Indianern,  sprich:  den
unteren  Gehaltsrängen,  sondern  auch  bei  den  „Häuptlingen“
ansetzen  müssten.  Den  Erklärungen  Schäfers  in  der
Haushalsklausur  der  CDU,  warum  nun  doch  ein  dritter
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Beigeordneter  bzw.  Beigeordnete  notwendig  sei,  mochte  die
Unionsfraktion nicht folgen. Auch dann, wenn weiterhin durch
eine  Strukturreform  in  der  Verwaltung  das  ursprünglich
angepeilte Sparziel von 250.000 Euro erreicht wird.

„Er hat uns keine plausible Erklärung für die Wiederbesetzung
geben können“, so Elke Middendorf. Er habe selber mehrmals
betont, dass er die  Verwaltungsumstrukturierung auch ohne
einen weiteren Beigeordneten organisieren könne. Der jetzige
Vorschlag geht zu Lasten der Amtsleiter und Sachgebietsleiter
also derer, die das operative Geschäft organisieren müssen.“
Sowohl  Schäfer  als  auch  Fachdezernent  Manfred  Turk  hätten
betont, dass die Arbeit nicht weniger werde und einige Ämter
schon jetzt am Limit arbeiteten.

Elke Middendorf: „Deshalb halten wir den von SPD und Grünen
unterstützten  Vorschlag,  die  Beigeordnetenstelle  wieder  zu
besetzen  für  nicht  nachhaltig  im  Sinne  einer  optimalen
Verwaltungsstruktur. Im Rahmen der Wiederbesetzung der Stelle
von Herrn Wenske haben wir schon daraufhingewiesen, dass die
Dezernentenstelle  in  naher  Zukunft  eine  Aufgabenerweiterung
erfährt und man das bei der Besetzung berücksichtigen muss.“

Die CDU will in der Ratssitzung mit zwei Anträgen erreichen,
dass die Verwaltung künftig mit zwei Beigeordneten auskommen
soll.  Man  muss  jetzt  wenig  im  Kaffeesatz  rühren  um
vorauszusagen, dass wegen der bekannten Haltung von SPD und
Grünen die Anträge abgelehnt werden. Es zeichnet sich außerdem
ab, dass die CDU dann auch den Haushalts- und den Stellenplan
ablehnen wird.



7.  Overberger  Adventsmarkt
öffnet am 30. November seine
Tore
Am  Samstag  vor  dem  ersten  Advent  öffnet  der  Overberger
Adventsmarkt seine Tore und das jetzt schon zum 7. Mal in und
auf dem Gelände der Overberger Grundschule in der Kamer Heide.

 Ganz besonders über diese Erfolgsgeschichte freut sich der
Frauenchor  Overberge,  den  die  Idee  wie  in  den  anderen
Stadtteilen  von  Bergkamen  eine  Adventsmarkt  durchzuführen
reifte in einer Vorstandssitzung des Frauenchores vor sieben
Jahren. Seit dem ist der Overberger Adventsmarkt eine feste
Größe im Terminkalender der Overberger Vereine.

Auch  diesmal  werden  die  Vereine  in  Overberge  wie  in  den
vergangenen  Jahren  einen  Adventsmarkt  ausrichten.  Die
Veranstalter  laden  alle  Bürgerinnen  und  Bürger  ein,  einen
gemütlichen  Nachmittag  bei  Kaffee  und  Kuchen,  Kalt  –  und
Warmgetränken und herzhaften Leckereien zu verbringen.

Um 14:00 Uhr öffnet der 7. Overberger Adventsmarkt seine Tore.
Das Bunte Bühnenprogramm, das um 14:30 Uhr mit dem Auftritt
des Kinderchors  Die Kolibris beginnt, lädt ein, sich auf die
Adventszeit einstimmen zu lassen.

Weiteres Programm:

15:15  Uhr  Voltigierabteilung  des  Reitvereins  Bergkamen-
Overberge

16:30 Uhr Kinderchor Sunshine Kids

17:00 Uhr Nikolaus (alle Kinder können in den reich gefüllten
Sack greifen)

18:00 Uhr Saxophon – Orchester
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An  mehr  als  30  Ständen  werden  hausgemachte  Marmeladen,
Chutneys,  Teddybären,  Stoffapplikationen,  Bilder,
Holzarbeiten,  Adventsgestecke,  Selbstgestricktes  und
handbemaltes  Porzellan  angeboten.  Ein  Imker  bietet  selbst
gemachte Honigmilch an.

Der Frauenchor Overberge lockt mit Glühwein, Eierpunsch und
Kartoffelpuffer. Die Offene Ganztagschule backt wie in den
vergangen  Jahren  wieder  frische  Waffeln.  Die  Kinder  der
Grundschule und der Kindergartens haben fleißig gebastelt und
bieten hübsche Geschenke an. Die Jugendfeuerwehr wird eine
Feuerzangenbowle sowie Crepes und Stockbrot anbieten. Der FC
Overberge lockt mit selbstgebackenen Kuchen und mit herzhaften
Grillangeboten.

Wie bereits im letzten Jahr, wird der Theaterverein Overberge
für  seine  VorstellungenAnfang  des  Jahres  2014  den
Kartenvorverkauf  ab  14:00  Uhr  starten.

Ein  weiteres  Angebot  auf  den  Adventsmarkt  ist  das  offene
Singen  von  traditionellen  und  neuen  Advent-  und
Weihnachtsliedern. Sabine Mottog wird dieses um 15 Uhr und um
18 Uhr im Klassenraum der 4b anbieten.

 

Profis  aus  Rettungsdiensten,
Krankenhäusern,Polizei  und
ein Unfallopfer berichten
Vertreter von Feuerwehr, Polizei, Notfallseelsorge, aber auch
Krankenhäusern werden am kommenden Donnerstag, 28. November
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2013, 10 Uhr, in Lünen, im Hansesaal vor mehreren Hundert
Schülern aus ihren Erfahrungen und Eindrücken rund um das
Thema Verkehrunfall, in einem „neuen Rahmen“ berichten.

Nach  über  einem  Jahr  erfolgreicher  „Crash  Kurs  NRW“
Veranstaltungen in Dortmund und Lünen, findet am 28. November,
im  Hansesaal  Lünen,  die  erste  Veranstaltung  „neuerer  Art“
statt.

Die Angehörigen der verschiedenen Berufgruppen wie Feuerwehr,
Polizei und Notfallseelsorge möchten den Zuschauern aus ihrer
persönlichen Perspektive, nicht mehr nur von einem, sondern
von „ihrem“ erlebten Unfall erzählen.

Außerdem konnten für die Veranstaltungen der Leitende Arzt im
Zentrum für Schwerbrandverletzte des Klinikums Dortmund, Herr
Dr.  Lemke,  und  der  stellvertretende  ärztl.  Leiter  des
Rettungsdienstes,  Herr  Dr.  Schniedermeier,  gewonnen  werden,
die dem jungen Publikum sehr eindrucksvoll die Möglichkeiten
und Grenzen der Unfallchirurgie vor Augen führen werden.

Besonders ist auch, das mit Unterstützung der lokalen Medien,
Unfallbeteiligte bzw. Angehörige gefunden wurden, die bereit
sind, über Ihre tragischen Lebensgeschichten zu berichten, um
anderen Familien damit gleiches Leid ersparen zu können.

Auch diesmal schildert ein Unfallopfer den jungen Menschen die
Wahrnehmung  des  „eigenen“  Unfalls  und  dessen  drastische
Folgen.

Die Zuschauer für diesen „Crash Kurs“ sind Schüler aus der
städtischen Realschule Lünen Brambauer, dem Freiherr von Stein
Gymnasium und dem Lippe Berufskolleg.

http://www.presseportal.de/stichwort/veranstaltung/113


Lkw-Fahrer schwer verletzt –
100000 € Schaden – bis zu 10
Kilometer Stau auf der A 2.

Für viele Kamener und Bergkamener, die am Montagmorgen auf
der A 2 in Richtung Oberhausen unterwegs waren, kam bereits
nach kurzer Zeit der Stillstand. Wegen eines schweren Lkw-
Unfalls bei Mengede hatte sich der Verkehr bis zu 10
Kilometer zurückgestaut.

Schwere Verletzungen erlitt bei diesem Unfall ein 52-jähriger
Lkw-Fahrer aus Gütersloh. Gegen 8.20 Uhr fuhr er kurz vor der
Kanalbrücke  mit  seiner  Zugmaschine  auf  den  Anhänger  eines
weiteren Trucks auf.

Nach  eigenen  Angaben  war  der  Gütersloher  auf  der  A  2  in
Richtung Oberhausen unterwegs. Aus bislang ungeklärter Ursache
übersah  er  den  vor  sich  aufstauenden  Verkehr.  Trotz
Vollbremsung konnte er sein Gespann nicht mehr rechtzeitig zum
Stehen bringen und prallte auf den Lkw eines 44-Jährigen aus
Ziesar (bei Berlin). Der Fahrer der Daimler-Zugmaschine wurde
durch den Unfall eingeklemmt und musste durch die Feuerwehr
aus  seinem  Fahrerhaus  befreit  werden.  Ein  Rettungswagen
transportierte den schwer Verletzten in ein Krankenhaus. Der
andere Unfallbeteiligte blieb unverletzt.

Nach polizeilichen Schätzungen entstand ein Sachschaden von
mehr als 100.000 Euro. Für die Dauer der Unfallaufnahme und
Bergung kam es zu erheblichen Verkehrsstörungen. Die Fahrzeuge
stauten sich teilweise auf bis zu 10 Kilometer.

https://bergkamen-infoblog.de/lkw-fahrer-schwer-verletzt-100000-e-schaden-bis-zu-10-kilometer-stau-auf-der-a-2/
https://bergkamen-infoblog.de/lkw-fahrer-schwer-verletzt-100000-e-schaden-bis-zu-10-kilometer-stau-auf-der-a-2/
https://bergkamen-infoblog.de/lkw-fahrer-schwer-verletzt-100000-e-schaden-bis-zu-10-kilometer-stau-auf-der-a-2/

